

Aboga Caricom por mejorar las condiciones de salud en el Caribe



Georgetown, 16 jul (RHC) La Caricom, Comunidad del Caribe, consideró que la colaboración, el compromiso y la acción intersectoriales son cruciales para fortalecer la salud humana en la región y en el mundo.

Esa declaración fue emitida durante un encuentro entre especialistas de Caricom y del gobierno de Argentina con el objetivo de analizar estrategias para reimpulsar el proyecto de Cooperación para el Desarrollo de la Salud que también comprende a la OPS, Organización Panamericana de la Salud.

La asesora de Vigilancia de Enfermedades y Epidemiología de la Oficina de la OPS para la subregión del Caribe, Eldonna Boisson, explicó que la resistencia a los antimicrobianos puede matar hasta 10 millones de personas al año y enfatizó, de ahí que esa sea la principal línea de trabajo del programa.

En ese sentido la funcionaria destacó que el proyecto tiene cuatro objetivos: fortalecer los diagnósticos de laboratorio, asegurar sistemas para salvaguardar la calidad de

las pruebas, ayudar al Caribe a analizar datos y producir informes, y usar esa información para mejorar las prácticas de prescripción y los protocolos de tratamiento.

El embajador de Barbados ante la Comunidad del Caribe (Caricom), David Comissiong, consideró que el proyecto del Mercado Común impulsará el desarrollo económico de la región sobre la base del autoabastecimiento y la intensificación de la producción.

Ello aliviará las importaciones y mejorará por tanto los indicadores socio-económicos de los Estados miembros, refirió Comissiong.

Asimismo, el diplomático indicó que el programa contempla un acuerdo multilateral de servicios aéreos; un código de inversión; un régimen de incentivos; un mercado de capitales integrado; el reconocimiento mutuo de empresas, marcas y nombres comerciales; y una gama de instrumentos.

El plan para alcanzar el Mercado en el menor tiempo posible será dirigido a partir del próximo 15 de septiembre por la primera ministra barbadense, Mia Amor Mottley.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196310-aboga-caricom-por-mejorar-las-condiciones-de-salud-en-el-caribe>



Radio Habana Cuba